

Celebran regata Torreón de la Chorrera por 500 aniversario de La Habana



La Habana, 23 mar (PL) La regata Torreón de la Chorrera, organizada por el Club Náutico Internacional Hemingway de Cuba, tuvo lugar hoy en saludo al aniversario 500 de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana.

Más de 40 embarcaciones, la mayoría con bandera de Estados Unidos, partieron desde el Castillo del Morro de La Habana y navegaron por el litoral habanero, para celebrar la llegada de la fecha.

Esta regata forma parte de un grupo de actividades náuticas por el cumpleaños de la capital cubana, fundada 1519.

Dicho programa de actividades incluye, además, la regata República de la Concha (28 de abril al 5 de mayo), el Cuba Rally 'Cayo Hueso-La Habana' (5-8 de mayo), una parada por la XXIX Feria Internacional de Turismo (6 de mayo), una regata de vela ligera (11 de mayo), y la primera procesión marítima de la Virgen de Regla (7 de septiembre), entre otras.

En conferencia de prensa realizada ayer en el Club Hemingway, Richard Winning, antiguo comodoro del San Petersburgo Yacht Club, en el sur de la Florida, dijo que 'es un reto para todas las embarcaciones, esta regata permite seguir desarrollando los lazos de amistad entre todas las comunidades náuticas de Cuba, Estados Unidos y el mundo'.

Con estos eventos de amistad y fraternidad se intenta lograr un acercamiento entre Cuba y Estados Unidos, dos países distanciados desde hace muchos años por la política hostil impuesta por Washington contra La Habana, y además se busca incentivar las actividades náuticas en el área del estrecho de la Florida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/186611-celebran-regata-torreon-de-la-chorrera-por-500-aniversario-de-la-habana>



Radio Habana Cuba